

## Auf Neuen Wegen

Der Radwandertag 2015 führt uns nach Ebergassing an der Spar und Wienerherberg, zurück geht's dann auf dem neuen Radweg. Gesamtlänge ca. 17 Kilometer. Die Tour steht Ihnen auch als PDF oder Google Earth Datei auf unserer Homepage zur Verfügung.

Wir starten wie immer beim Feuerwehrhaus, durch Kaiseraugasse, Fasangasse und den neu erweiterten Altenbacherweg kommen wir zum Gramatneusiedler Jugendzentrum **1**. Für eine Rast ist es nie zu früh, ein kleiner Kaffee mit Mehlspeis geht schon, außerdem hat sich die Jugend Einiges einfallen lassen, um Alt und Jung von der Wichtigkeit ihres Zentrums zu überzeugen. Nehmen sie sich ein bisschen Zeit.

Weiter geht's zum Bahnhof, Park & Ride Parkplatz, Firma Taborsky, Verteilzentrum der Post, die Gleise entlang. Bevor der kurze Wiesenweg beginnt, stellen wir fest, daß das letzte Stellwerk **2** der alten Bahnhofsanlage verschwunden ist. Über die Brücke **3** radeln wir Richtung Ebergassing zum neuen Logistikzentrum von Spar **4**. Wahlweise kann man es links oder rechts umrunden, man trifft sich bei der Pizzeria Schirmbar **5**. Über den Kreisverkehr, zweite Ausfahrt in die Viktor Adler Straße. Sie können gleich den Feldweg links bergauf fahren oder sie schau sich kurz den schönen Kreisverkehr **6** und die liebevoll gepflegten Vorgärten in der Grete Rehor Straße an und biegen dann rechts ab. Ja, jetzt geht's bergauf und bergab, aber nicht allzu lang. Wer sein Rad liebt, der schiebt! Auf jede Steigung folgt eine Abfahrt, danach der Gegenhang, aber kein Problem, die Labestelle ist nah. Die Kinder, Lehrer und Eltern der Neuen Mittelschule Gramatneusiedl sorgen mit Speis und Trank für Ihr leibliches Wohl. Sehenswert ist die Wienerherberger Lahmgruam mit den schön renovierten Kellern und Presshäusern.

Frisch gestärkt treten wir die Heimreise an. Wir fahren auf dem öffentlichen Radweg Wienerherberg-Ebergassing-Gramatneusiedl, der in dieser Form behördlich genehmigt ist. Vier Mal müssen wir die L156 überqueren und einmal die B15 bei der Ampel in Ebergassing. Wir bewegen uns auf öffentlichen Verkehrsflächen, es gilt die StVO, achten sie auf Ihre Kinder und die anderen Verkehrsteilnehmer, steigen Sie bei Straßenüberquerungen ab und schieben die Räder auf die andere Seite.

In Gramatneusiedl biegen wir nach der Unterführung rechts ab, besuchen noch einmal die Jugend auf ein Plauscherl, bevor wir uns das wohlverdiente Schnitzel bei der Feuerwehr gut schmecken lassen.

